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Madame la Présidente, 

La République de Djibouti tient de prime abord à féliciter le Secrétariat pour 

l’organisation de cette réunion et félicite le nouveau bureau élu et sa nouvelle 

présidente et lui souhaite beaucoup de succès durant son mandat. 

La participation de notre pays à ces travaux est l’occasion pour exprimer les 

points de vue de Djibouti et apporter ses contributions dans les différents débats 

sur le risque des déchets plastiques et microplastiques en milieu marin. 

J’aimerai rappeler qu’en matière d’engagements internationaux, la 

République de Djibouti a ratifié l’ensemble des conventions internationales sur 

l'environnement. 

Cette adhésion volontaire de notre pays démontre la volonté du 

gouvernement Djiboutien de donner un cadre légal à ces perspectives de 

coopération internationale que ces instruments juridiques mettent à la disposition 

des pays par rapport aux problématiques de la préservation de l’environnement. 



Enfin, les efforts que le Gouvernement de la République de Djibouti, 

conscient de son environnement naturel vulnérable, a entrepris en termes 

d’actions en engageant une approche pragmatique pour renforcer sa politique 

nationale pour le développement durable et la protection environnementale, à 

travers des législations visant à lutter contre les sacs plastiques.  

En matière de communication et avant l’heure, Djibouti a initié et lancé des 

vastes programmes de sensibilisation destinés à la population, à la société civile 

ainsi qu’aux partenaires privés afin de les conscientiser face aux dangers et risques 

des déchets plastiques provenant du milieu urbain qui mettent en péril notre mer, 

sa faune et sa flore. 

La République de Djibouti reste disposée à partager son expérience dans le 

domaine et à participer à l’incubateur des idées pour profiter de la diversité des 

discussions et des progrès réalisés en la matière à travers les différentes régions. 

Nous espérons que nos discussions et travaux permettront de dégager des 

propositions et des lignes directrices parées à la technologie pour la gestion des 

déchets plastiques et mettre en exergue les moyens technico-financiers y afférant  

pour permettre à la prochaine UNEA5 de prendre les décisions nécessaires. 

Merci de votre attention !  


